



Anfangs wollt ich fast verzagen
und ich glaubt, ich trüg es nie;
und ich hab es doch getragen,
aber frag mich nur nicht: Wie?

Heinrich Heine

Wir danken herzlich

Für die Anteilnahme, die wir beim Abschied
von unserem geliebten

Heidi Stähli-Holzer

empfangen durften. Die vielen Zeichen der Liebe
und Freundschaft, die tröstenden Worte, zahl-
reichen persönlichen Trauerkarten, die schönen
Blumen und grosszügigen Spenden haben uns
tief berührt.

Schüpfen, im September 2020

Jörg und Familie

